

DEPORTES | Tenis de Mesa

Carlos Machado inicia su preparación de cara a los Juegos Olímpicos

El palista prieguense arranca sus sesiones de entrenamiento en Suecia

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 27 de junio de 2012 - 09:01



A un mes para que se encienda la llama olímpica de Londres 2012, el prieguense Carlos Machado ha comenzado ya a preparar lo que será su primera cita olímpica.

Tras un intenso final de temporada y unas merecidas vacaciones, Machado ha iniciado los entrenamientos para llegar a Londres en un buen estado físico. Para ello, el jugador del CajaSur Priego se ha trasladado a Suecia, donde ha realizado varias sesiones de entrenamiento con jugadores de primer nivel, con el objetivo de ir poco a poco cogiendo el tono físico exhibido al final de la presente campaña.

A la espera del sorteo del cuadro de los Juegos, Machado volverá al Centro de Tecnificación Deportiva de Priego para seguir con los entrenamientos, y posteriormente se trasladará a Austria para participar en nuevas sesiones preparatorias, de cara a ultimar su preparación para esta importante cita deportiva.

El jugador del CajaSur Priego confía en lograr un buen resultado en Londres 2012, de lo que dependerá en parte su situación en el cuadro, donde estarán presentes 64 jugadores de todo el mundo.

Para el prieguense, es muy importante tener enfrentamientos, a priori, asequibles en las primeras rondas, para ir superando fases y meterse en las rondas finales para buscar el Diploma Olímpico.

Para ello, Machado ya trabaja con intensidad e ilusión, ante lo que es su primera participación en unos Juegos, y el reto más importante a nivel individual, dentro de su amplia y exitosa carrera deportiva.